

菅沢ダム完成50年記念式

～菅沢ダムこれまでの50年・これからの50年～



11月10日（日）10：15から、「菅沢ダム完成50年記念式」を、日南町総合文化センター「さつきホール」で開催しました。

式典では、ご来賓の皆様にあ挨拶を頂くとともに、大宮まちづくり協議会をはじめとする菅沢ダム・日野川の関係団体の皆様へ「感謝の言葉」「期待の言葉」を賜りました。

併せて、これからの菅沢ダム、日野川への期待をこめた「メッセージリレー」型式によるビデオレターを上映し、最後に、記念碑お披露目とくす玉開披を執り行いました。

また記念式には、当時の地元地権者でダム建設にご協力いただいた方を含め約250名の方に参加いただきました。

菅沢ダムへの「感謝の言葉、期待の言葉」



菅沢ダムが果たす地域への役割とダム周辺施設を活用したまちおこし等への、「期待の言葉」をいただきました。

大宮まちづくり協議会
栗田副会長

ビデオメッセージ 「これからの菅沢ダム・日野川へ」



日南町観光協会他、森林組合2団体、日野川流域の中学校5校の生徒の方からビデオメッセージを寄せて頂きました。

オッサンショウオも登場！

オープニングアトラクション 神楽「大蛇退治」



日南神楽「神光社」の皆さんによる
演目「大蛇退治」

